

## ■ Was war los im Seniorenzentrum Stockberg in Stößen

### Grillfest

Da der September sich nochmal von seiner Sonnenseite zeigte, konnte nochmal ein Grillfest stattfinden. Begonnen wurde dies mit einem Kaffeetrinken auf unserer Terrasse und wurde mit Grillwurst und Salat zum Abendessen beendet. Jeder konnte nochmal intensiv die Sonne genießen.



### Beschäftigung – Malen – Basteln

Der Görscener Posaunenchor unter Leitung von Herrn Donath und der Gemischte Chor Stößen unter Leitung von Herrn Holstein luden auch dieses Jahr unsere Heimbewohner zu einem Weihnachtskonzert ein. Wie in



jedem Jahr wurden auch in diesem Jahr in der Vorweihnachtszeit von unseren Heimbewohnern mit Unterstützung unserer Betreuungskräfte Weihnachtsplätzchen gebacken.



### Wahl des Bewohnerbeirates

Im Jahr 2020 musste der Bewohnerbeirat neu gewählt werden. Am 14.10.2020 war es soweit. Der Speisesaal der Einrichtung wurde dementsprechend hergerichtet, damit die

Wahl von den Heimbewohnern durchgeführt werden konnte. Gewählt wurden Anna König, Gisela Bartel, Elsbeth Lutsche, Hedwig Rothe und Elli Schiekmann. Wir gratulieren.



### Die Narrenzeit wurde eröffnet

Am 11.11.2020 wurde wie jedes Jahr die Narrenzeit eröffnet. Auch bei uns wird diese Tradition gepflegt. Am Nachmittag fanden sich die Bewohner im Speisesaal der Einrichtung ein. Es wurde wieder freudig getanzt und geschunkelt.

■ H. Pietschmann

